ELECCIONES ECUADOR



ELECCIONES PRESIDENCIALES

2 DE ABRIL DE 2017





de los ecuatorianos emitieron su derecho a voto para elegir a los nuevos representantes del país.



SISTEMA POLÍTICO

Lenín Moreno, candidato por ALIANZA PAÍS, será el nuevo presidente de Ecuador, luego de haber ganado en segunda vuelta las elecciones celebradas este domingo. De esta manera el exvicepresidente logra imponerse con algo más dos puntos porcentuales sobre el líder opositor de la alianza CREO-SUMA, Guillermo Lasso.

Se trató de una elección sumamente reñida y cargada de acusaciones por parte de la oposición, que lejos de conformarse con los resultados, denunció "pretensiones de fraude". Lasso dijo que informó al secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA) sobre estos sucesos y comentó que presentarán en el menor tiempo posible todas las objeciones.

Ambos candidatos fueron los que obtuvieron la mayor cantidad de votos en la primera vuelta que se llevó a cabo el 19 de febrero, cuando se presentaron junto a otros seis candidatos.

Así, Rafael Correa, quien estuvo en el poder por más de diez años, dejará la presidencia el próximo 24 de mayo en manos de Lenín Moreno, quien continuará con las políticas socialistas llevadas a cabo por el Correismo.



RESULTADO ELECCIÓN







Lenín Moreno ALIANZA PAÍS 51,16%



Guillermo Lasso creo-suma 48,84%









